

Recherche et Architecture
N° 82

école des beaux-arts

conférences et expositions

Dans le cadre du Festival d'Automne et de la Biennale de Paris, l'École des Beaux-Arts organise un cycle de conférences sur le thème de la modernité et accueille deux expositions s'articulant autour de ce même thème : « la Modernité, un projet inachevé... » et « la Modernité ou l'esprit du temps ». Quarante projets réalisés de logements collectifs ou d'espaces de travail témoignent de la poursuite du mouvement moderne en architecture.
École Nationale Supérieure des Beaux-Arts, 11, quai Malaquais, 75006 Paris. Tél. 260.34.57.